
Bremswirkung schlecht???
Beitrag von „Elimar“ vom 12. September 2022 um 13:28

Hallo zusammen,

ich habe das Gefühl, daß mein Dicker eine schlechte Bremswirkung hat. Man muß wirklich
drauftreten, damit er gut verzögert. Ist das so, oder habe ich nur das Gefühl. Fahre nebenher
noch einen Cupra mit Brembos und bin vielleicht etwas von der Verzögerung verwöhnt.

Die Bremsbeläge wurden vor 3.000km alle gewechselt, daran kann es also nicht liegen. Wann
die Bremsflüssigkeit gewechselt wurde, weiß ich nicht. Das Gefühl habe ich schon, seit ich den
Touareg gekauft habe. Er hat jetzt 103.000km.

Wie ist das Gefühl bei euch, wenn ihr von einem "normalen" PKW umsteigt?
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